

ABSTRAK

Paulina Anisyah. 2018. *Preferensi Dosen Universitas Lambung Mangkurat (ULM) Banjarmasin Berinvestasi Saham Syariah pada Bursa Efek Indonesia*. Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Drs. Nispan Rahmi, M.Ag. (II) Lutpi Sahal, SHI,MSI

Kata Kunci: Preferensi, Dosen ULM, Berinvestasi saham syariah, Bursa Efek Indonesia.

Kegiatan ekonomi yakni menabung dan berinvestasi pada tahun ini sama-sama mengalami progresifitas yang baik, meski demikian kedepannya harus bisa lebih baik lagi terutama di sektor syariah baik tabungan maupun investasi.

Permasalahan yang ingin diteliti ialah tentang preferensi dosen dalam berinvestasi syariah di bursa efek indonesia. Alasan mengapa hal ini perlu diteliti saya berpikir bahwa permasalahan ini perlu ditemukan jawabannya, melihat dosen ULM lebih banyak membuka saham di bursa efek Indonesia di bandingkan dosen universitas lain.

Tujuan penelitian ini adalah apa preferensi dosen ULM Banjarmasin untuk berinvestasi saham syariah pada bursa efek Indonesia serta faktor-faktor apa saja yang melatarbelakangi dosen ULM Banjarmasin untuk berinvestasi saham syariah pada bursa efek Indonesia

Jenis Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat *deskriptif kualitatif*. Dalam mengumpulkan data, peneliti menggunakan menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi. Informan dari penelitian ini ada tujuh orang Dosen ULM Banjarmasin. Setelah data terkumpul diolah melalui proses: editing, klasifikasi, dan deskripsi.

Dari hasil analisis, diperoleh hasil penelitian: pertama, Preferensi responden berinvestasi saham syariah adalah untuk mendapatkan keuntungan financial serta beliau merasa aman karena pada saham syariah sudah terjamin tidak mengandung unsur yang dilarang oleh agama dan untuk mengikuti perkembangan zaman. Kedua, Faktor-faktor yang melatarbelakangi dosen ULM Banjarmasin untuk berinvestasi saham syariah di Bursa Efek Indonesia adalah karena ketertarikan tersendiri, sesuai dengan syariah, keuntungan sesuai syariah, dan bisa dijadikan jaminan di hari tua.